

Edgar Montellà en el podio absoluto de la Pujada Callús - Sant Mateu

Edgar Montellà, Joven Piloto del Automóvil Club de Andorra, saldó con una excelente tercera posición en la clasificación absoluta (segunda en el CM-PR) su participación en la XX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages, segunda cita del calendario de presente edición del Campeonato de Cataluña de Montaña (CCM).

Este fin de semana, sobre todo el domingo (día 15), la climatología estuvo de parte de los presentes en la pista y las cunetas de la carretera entre Callús y Sant Mateu de Bages. La pista estuvo compleamente seco durante cuatro de las cincos subidas de la competición, en la primera el asfalto aún tenía, y los pilotos disfrutaron de un ambiente agradable típico de primavera.

Los organizadores de la prueba, el Moto Club Manresa, mantuvieron el recorrido de años anteriores en la carretera BV-3003, concretamente entres los puntos kilométricos 0,750 y 5,750. El ya habitual trazado de exactamente 5km de longitud cuenta con un desnivel suave que da lugar tanto a zonas muy rápidas como a partes de gran dificultad técnica.

Ausente en Alcover, para Edgar Montellà (Speed Car) era su primera participación en un una prueba del CCM 2018. A pesar de que quería estar más cerca de los más rápido de la categoría CM, se fué de Callús con buenas sensaciones, así nos lo contaba: Que duda cabe que me hubiera gustado ganar, pero los de delante van muy rápido y seguir su ritmo es complicado. En cuanto a los tiempos, me han superado Munné y Ramonet, pero he estado en los crono que ellos hacían hace un par de temporadas. Es una referencia positiva para mí.

También estoy satisfecho por el hecho de que por fin hemos podido hacer pruebas con asfalto completamente seco, es la primera vez este año y será muy positivo de cara a lo que viene

Entre los test que tenía in mente Edgar para St.Mateu estaba el tema ruedas, así nos contaba las primeras impresiones: Es cierto, en esta subida hemos empezado a trabajar con Pirelli para utilizar sus neumáticos. Las primeras sensaciones son positivas, aunque hay mucho trabajo por hacer a partir desde ahora mismo. Pero, como digo, creo que la cosa puede funcionar.

El certamen catalán de montaña 2018 continuará el primer fin de semana del mes de Mayo (días 5 y 6) con la disputa de la XXII Pujada a Prades, una prueba con un gran palmarés (fue válida para el europeo los años 82 y 83), que no se celebraba desde el 2001. La Escudería Baix Camp ha decidido recuperarla, un decisión celebrada, sobre todo, por los nostálgicos de la especialidad agradecerán

Servicio de prensa.

Resultados de la XX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages.

Scratch.

1.Francesc Munne (Demon Car EVO), 2'39"835, 2.Ramón Plaus (Speed Car-CM PR) a 0"803, **3.Edgar Montellá (Speed Car-CM PR) a 3"016**, 4.Pedro L. Mayol (Demon Car-CM+) a 3"534, 5.Albert López (Demon Car-CM+) a 4"371,

CM-Pro

1.Ramón Plaus (Speed Car-CM PR) a 2'40"739, **2.Edgar Montellà (Speed-Car) a 2"213,** 3-Jaume Vilardell (Demon Car-CM PR) a 3"568.

